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Deuxième rencontre ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Saint-Pie-X de 

Magog, tenue 8 décembre 2015 à 18 h 30. 

 

Étaient présents : 

Madame Vicky Perron    Parent 

Madame Sandra Desgagné    Parent  

Monsieur Pascal Robert     Parent 

Monsieur René Nadeau-Dostie   Parent  

Monsieur Sébastien Bélair    Parent 

Madame Sophia Bégin    Responsable service de garde 

Madame Chantale Beaumont    Enseignante 

Madame Christine Morin    Enseignante 

Monsieur Louis Provencher    Enseignant 

Madame Nathalie Cadorette    Employée de soutien  

Monsieur Stéphane Gévry    Directeur 

Absents : Monsieur Réjean Lacroix, commissaire  

  

   

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  
Il y a quorum.  

  

2. Nomination d’un-e secrétaire 

 Vicky Perron agira à titre de secrétaire. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 8 décembre 2015. 

CE 15/16-011 

Suite à l’ajout du point 18.2 OPP, Sandra Desgagné propose l’adoption de l’ordre du jour 

de la rencontre du 8 décembre 2015. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 27 octobre 2015 

CE 15/16-012 

Suite à la correction du non Nadeau au point 4 a), Chantale Beaumont propose l’adoption 

du procès-verbal de la rencontre du 27 octobre 2015. 

Adopté à l’unanimité 
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5. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 novembre 2015 

CÉ 15/16-013 

Suite à la correction aux présences : Chloé Fakdy et Éric Billette (substituts) et au 

déplacement de : Christian Provencher, Édith Pelletier, Jean-Philippe Bachand vers 

invités, René Nadeau-Dostie propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 

novembre 2015. 

Adopté à l’unanimité 

 

6. Suivis au procès-verbal de la séance du 27 octobre 2015 

16. Sorties éducatives 

Jouvence : sept repas seront inclus pour les élèves du 2e et 3e cycle; Les élèves de 1re et 

2e année pourront dormir une nuit. 

Centre d’arts : une bonne partie des coûts de transport nous seront remboursés, l’école 

aura déboursé 131 $ pour le transport. 

18. La Pomme Verte 
Le traiteur a changé la crêpe au chocolat pour une crêpe aux fruits, sur le menu. 

 

22.2 Départ de Véronique Laverdure 

Le souper de reconnaissance avec les membres du C.É. aura lieu idéalement en janvier, 

soit le 14 ou le 21. Tout le personnel de l’école sera invité à y participer et, ainsi que 

les membres du C.É.  

La date du 14 janvier est retenue, à 18 h, le lieu reste à être confirmé. 

 

22.3 Site Internet de l’école 

Une banque d’heures additionnelles a été allouée à Patrice Lambert (heures stagiaires 

non requises cette année) 

 

7. Suivi au procès-verbal de la réunion extraordinaire du 18 novembre 2015 

 Aucun. 

 

8.  Période de questions du public 

 Aucun public. 

 

9. Mot du commissaire, Monsieur Lacroix 

 Monsieur Lacroix est absent. 
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10. Informations de la direction 

 10.1 Adoption du budget 2015-2016 

Stéphane présente le budget 2015-2016. Pascal Robert questionne le montant pour les 

classes de Milène et Linda. Stéphane explique que c’est un montant remis par la 

Commission scolaire pour faciliter le fonctionnement des classes multi-niveaux 

(matériel, coût de suppléance lors de séparation de groupes, etc.). 

Stéphane vérifiera la possibilité d’envoyer les papiers pour la rentrée par courriels ou 

par le sac des élèves en fin d’année, afin de réduire les coûts postaux associés à ces 

envois. 

CÉ 15/16-014 

Suite à la présentation par Stéphane, Chantale Beaumont propose l’adoption du 

budget 2015-2016. 

Adopté à l’unanimité 

 

10.2 Retour sur la programmation sportive VS le ski (information) 

 Stéphane présente les résultats du sondage fait auprès des parents. Ceux-ci 

ressemblent aux résultats obtenus auprès des élèves. La majorité préfère la 

programmation sportive. 

Sandra Desgagné a rencontré certains parents à ce sujet et ils ont des suggestions à 

apporter. Les suggestions seront présentées à la rencontre des enseignants. 

  

 10.3 Demande du Club été – Ville de Magog, été 2016 (résolution) 

 La Ville de Magog a fait une demande pour l’utilisation de nos locaux du rez-de-

chaussée pour le club été. Il pourrait être intéressant d’établir un partenariat avec la 

Ville pour la conciergerie ainsi que dans l’éventualité d’un nouveau gymnase. Ils 

possèdent leur propre matériel, sauf pour ce qui est des matelas de sol. 

CÉ 15/16-015 

Considérant que la Ville de Magog met à notre disposition certains lieux publics, 

considérant que la Ville de Magog pourrait être un collaborateur dans la construction d’un 

nouveau gymnase à l’école, 

en conséquence, sur proposition de Louis Provencher, il est résolu de prêté certains de nos 

locaux au Club été 2016 (Ville de Magog). 

Résolu à l’unanimité 

 

 10.4 Résolution pour l’ouverture du service de garde lors de tempêtes. 

CÉ 15/15-016 

Lors de tempêtes, 

considérant que le personnel doit tout de même se rendre au travail, 

considérant que des employés du service de garde habitent près de l’école, 

en conséquence, sur proposition de Pascal Robert, il est résolu d’ouvrir le service 

garde lors de journée de tempête, à moins que le personnel ne soit pas tenu, par la 

commission scolaire, de se présenter au travail. 

Résolu à l’unanimité 
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11. Levées de fonds 

 Louis Provencher verra auprès de Costco pour obtenir un bon prix pour les jus, de  

même que René Nadeau-Dostie qui vérifiera du côté de Super C. Pour ce qui est du 

fromage, Sandra Desgagné contactera l’Abbaye Saint-Benoit. 

Autres suggestions de levées de fonds de la part de l’OPP : 

- installer une boîte pour contributions volontaires lors du concert de Noël à la 

bibliothèque. Sandra Desgagné vérifiera cette possibilité auprès des responsables de la 

bibliothèque; 

- faire un concert de Noël dans un commerce; 

- courriel aux parents concernant la collecte de cannettes consignées (boîte à l’école 

et/ou collecte porte-à-porte; 

- Vente de hot dog. 

 

12. Sorties éducatives (approbation) 

Chantale Beaumont présente l’activité karaté pour les maternelles et Sophia Bégin 

présente les sorties prévues pour le service de garde. 

CÉ 15/16-017 

Il est proposé par Louis Provencher d’approuver les sorties présentées au C.É. 

Approuvé à l’unanimité 

 

13. Informations des représentants des enseignants 

 - Les élèves présenteront un concert de Noël à la bibliothèque le mardi 15 décembre 

2015; 

 - Les élèves iront au cinéma en pyjamas le 22 décembre; 

 - Christine permettra à tous ses élèves d’apporter un objet précieux ou un lutin le lundi  

 21 décembre. 

 

14. Informations de la représentante du service de garde 

 Sophia présente l’activité du 6 janvier 2016 : atelier de musique du monde. 

 

15. Informations de la représentante des employés de soutien 

 Rien à signaler. 

 

16. Informations des représentants au comité de parents 

Le comité de parents est bien informé de la situation de Saint-Pie-X. Les membres de  

ce comité, dont le président, ont fait savoir à Sébastien Bélair qu’ils n’étaient pas 

d’accord avec les démarches faites auprès des journaux et la mise en circulation de la 

page Facebook. 

Stéphane Gévry questionne leur niveau d’implication dans ce dossier et rappelle qu’ils 

doivent agir à titre consultatif seulement, dans certains dossiers, et non à titre 

décisionnel. Le comité a demandé à Stéphane Gévry de lui remettre la liste des 

améliorations faites dans l’école (aménagements, etc.). Stéphane va vérifier auprès de 

la commission scolaire s’il est tenu de leur fournir cette liste. 
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17. Correspondance 

Expo-Sciences, enveloppe remise au 2e cycle. 

 

 

18. Affaires nouvelles : 

 18.1 Suivi dans le dossier de l’organisation scolaire 

80 parents étaient présents lors de la rencontre avec les représentants de la 

Commission scolaire le 1er décembre dernier. 

Suite à cette rencontre, un comité a été créé et ses deux mandants sont les suivants :  

1) regarder les besoins d’aménagements à court terme; 2) regarder les réaménagements 

possibles advenant la mise sur pied d’un nouveau gymnase. 

Stéphane va consulter les parents pour avoir des suggestions de solutions à apporter à 

nos problèmes d’aménagement. 

 

 18.2 O.P.P. Sandra Desgagné 

 - Conserver les ordres du jour et les procès-verbaux des rencontres (archives); 

 - Proposer l’idée d’un échange de cadeaux avec des livres. Stéphane propose,  

 avec les enseignants, l’idée d’un cercle de lecture avec partage de livres. 

 

19. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le mardi 26 janvier 2016 à 

18 h 30. 

 

20. Levée de l’assemblée 

 L’assemblée est levée à 21 h 30. 

 

 

 

 

 

 

Sébastien Bélair, président      Stéphane Gévry, directeur 


